

Le premier ministre grec lance un appel à l'unité du parti Syriza et propose un congrès extraordinaire



Athènes, 30 juillet (RHC-EFE)- Le premier ministre grec, Alexis Tsipras, a lancé un appel à l'unité aux membres du parti Syriza et il a proposé la tenue d'un congrès extraordinaire de cette organisation en septembre prochain.

Dans son intervention au Comité Central de Syriza, le chef du gouvernement grec s'est prononcé pour l'ouverture d'un grand débat sur les conditions exigées par l'Eurogroupe en échange d'un 3e plan de sauvetage financier.

Alexis Tsipras a également assuré qu'il est possible de trouver des solutions viables pour protéger les classes populaires de la crise et il a appelé les militants de Syriza à mettre de côté leurs divergences et à s'unir pour préserver l'unité de leur parti.

Cette organisation connaît des tensions internes depuis l'acceptation par Alexis Tsipras d'un plan d'austérité imposé par les créanciers d'Athènes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64300-le-premier-ministre-grec-lance-un-appel-a-lunite-du-parti-syriza-et-propose-un-congres-extraordinaire>



Radio Habana Cuba